

**EXCELENTISIMO SR. ARZOBISPO DON LUIS MORALES
PRESIDENTE DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL.**

Con motivo del advenimiento del nuevo milenio y en el marco de la celebración del **JUBILEO 2000** con todo respeto exponemos:

La grave problemática que miles de mexicanos caídos en cartera vencida hemos padecido. Los adeudos con los bancos han ocasionado más desastres que la guerra de Chiapas: muertes, suicidios, enfermedades psicosomáticas, desintegración familiar y desesperación son los saldos de este grave pecado social de Usura Bancaria.

Esta masiva violación de los derechos Humanos económicos en contra de miles de mexicanos (as) es una injusticia perpetrada por parte de los poderosos, el sector financiero, quien se ha visto favorecido con un rescate millonario que deberemos pagar por varias generaciones, todo el pueblo Mexicano, cada vez más empobrecido.

Nunca hemos reuido nuestros compromisos; pero la Injusta legalización del anatocismo (cobro de intereses sobre intereses) Por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, trajo como consecuencia que los adeudos son impagables. El panorama es desolador, cientos de pequeñas empresas en quiebra, ranchos, granjas y predios ahora en propiedad de los banqueros y miles de familias con el peligro de ser arrojadas a la calle. Toda esta situación no es imputable a los deudores. La responsabilidad es de quienes han impuesto Un modelo Económico Neoliberal deshumanizado.

En medio del sufrimiento hemos visto con esperanza que el Jubileo 2000 puede ser “**la Buena Nueva**” para nosotros (**Lc. 4. 18-19**)

Apoyamos la Condonación de la Deuda Externa a los Países Pobres
Apoyamos la Condonación de la Deuda a México de otros Países Pobres
Apoyamos la condonación de **la Deuda Social**

Como parte de la **DEUDA SOCIAL** solicitamos su intervención a fin de que se Incluyan en este rubro las deudas contraídas con las Instituciones bancarias en general y en especial las de los grupos más vulnerables: El Sector Agropecuario, Las viudas, Los huérfanos, Los discapacitados, Los desempleados, Las personas de la tercera edad, los enfermos, los pensionados y jubilados.

“En este año jubilar recobraréis cada uno vuestra propiedad ” (Lv.25,13)

c.c.p. Excmo. Sr. Obispo Jacinto Guerrero Torres. Presidente de la Comisión Episcopal de Pastoral Social
c.c.p. Excmo. Sr. Obispo Juan Guillermo López Soto Vocal ejecutivo del Departamento episcopal de Justicia y paz